

## MOVILIZÓ RECURSOS AÉREOS Y TERRESTRES

# Incendio vegetacional al costado de vía férrea

**PARRAL.** Una jornada aún más sofocante vivieron en la tarde de ayer los residentes del sector Viña del Mar, en las cercanías de la estación de EFE, luego que se activara pasadas las 18:00 horas la alarma de Bomberos, con el llamado por un siniestro vegetacional que obligó a movilizar a los equipos de emergencia, personal municipal y brigadas de Conaf, además del combate aéreo.

La situación por momentos causó gran conmoción con una alta columna de humo, se habría originado por el encendido de neumáticos acumulados a la intemperie. Al cierre de esta edición, el fuego estaba controlado, sin reporte de daños materiales ni afectaciones personales. No obstante, las autoridades reiteraron el llamado al autocuidado en medio del evento meteorológico, por altas temperaturas que enfrenta la región. Este incendio de pastizales se suma

al ocurrido en la noche del sábado, en un predio a un costado del gim-

nasio regional de Talca, el que provocó destrozos.



Bomberos de Parral, con el apoyo de voluntarios de Retiro, trabajaron en la extinción del fuego.